



Lichtgiganten im indischen Dorf

ALTHÜTTE (inf). Mit einem besonderen Schauspiel überraschte der Verein Mädchenschule Khadigram die Besucher des 10. Fests im indischen Dorf: Beleuchtete Riesenpuppen, die an Stäben geführt werden, gaben sich am Freitagabend auf dem Rathausplatz die Ehre. Die Dundu Giants of Light zogen die zahlreichen Gäste nach Einbruch der Dämmerung in ihren Bann. Erstmals begann

die Benefizveranstaltung, die bisher auf Samstag und Sonntag beschränkt war, bereits am Freitag – eine Neuerung, die offenkundig vielen Interessierten gefiel. Auch Marianne Frank-Mast, die Initiatorin der Schul- und Ausbildungsprojekte mit indischen Mädchen, freute sich riesig: „Es ist rappellvoll“, berichtete sie am Sonntagnachmittag, „so war das noch nie.“ Foto: A. Becher